

Le ministère cubain de l'Éducation évalue les conditions pour la reprise de l'année scolaire



La ministre de l'Éducation, Ena Elsa Velazquez, a précisé que les cours ne reprendront que lorsque la situation épidémiologique le permettra.

La Havane, 24 août, (RHC)- Un groupe de travail du ministère cubain de l'Éducation vient d'entamer un périple dans toutes les provinces de notre pays dans le but d'évaluer les conditions pour la reprise de l'année scolaire dans chaque territoire.

Le ministère cubain de l'Éducation a tout de même fait savoir que les cours ne reprendront que lorsque la situation épidémiologique le permettra.

La ministre du secteur, Ena Elsa Velázquez, a insisté sur le fait que le plus important est de préserver la vie des enfants, des adolescents, des jeunes et des travailleurs affectés aux établissements scolaires.

Les experts du ministère de l'Éducation évaluent les conditions réelles de chaque territoire avant de faire connaître ultérieurement les spécificités du redémarrage.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/267934-le-ministere-cubain-de-leducation-evalue-les-conditions-pour-la-reprise-de-lannee-scolaire>



Radio Habana Cuba